
No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 11-2021-4
浅水区構造改善センター前

の道

改善センター側には歩道がな

く、雨が降ると水たまりがで

きるところが多く歩きにく

い。田んぼ側はガードレール

がないので、転落する危険性

がある。

改善センター側に、住宅から
の横断歩道までの間、歩道を
整備してほしい。田んぼに落
ちないようにガードレールを
整備してほしい。「通学路」
とわかる標識を立ててもら
い、運転手に意識をしてもら
いたい。

【学校教育課 】

児童への交通安全について指

導をお願いします。またコミ

ュティスクールなどでも協議

するなどお願いします。

関係機関回答

2 11-2022-2

国道326号から菅尾小学校入

口交差点から、学校前まで

の交差点までの農免道路

歩道もなく、道路端の柵もな

い。道路の端は田んぼで、落

下の可能性もある。車が離合

するときは、道路も狭いの

で、児童にも危険である。

田んぼに落下しないような柵

を設けてほしい。

・スクールゾーンの設置はあ

るものの、道路が狭く、登下

校の児童が危ないことから、

車道と歩道の間に柵もしくは

歩道を設置してもらいたい。

【学校教育課 】

児童への交通安全について指

導をお願いします。

関係機関回答

3 11-2022-4

国道326号のニッサン製菓入

口から、すがおこども園入

口の横断歩道までの道路

ニッサン製菓から北江レーシング
までの通学路では、歩道側（すが
お子ども園）へ渡る横断歩道がす
がお子ども園入口まではなく、児
童は渡ることができない。その間
は、狭い路側帯を歩くしかなく、
大きなトラックや備庵前の自動販
売機利用のために、スピードを緩
めずに入ってくる車も多く危な
い。

狭い路側帯（ニッサン製菓前

～備庵）（備庵～北江レーシ

ング）の手前に、横断歩道を

示す標識とニッサン製菓付近

もしくは、備庵付近に横断歩

道の設置をしてほしい。

【警察】

交通量調査実施済。再度実施

も検討。

引続き検討させて貰いたい。

関係機関回答

4 11-2023-1 菅尾小前４差路

歩道上で車やスピードを出し

ている車を見かけることがあ

り、交通事故に遭遇する危険

性がある。

学校付近に、ドライバーに注

意喚起を促す看板を設置して

ほしい。

【 警察 】
交通量調査実施済。
信号機の設置条件に当てはま
らないため信号機の設置は出
来ない。
今後点滅信号がなくなるた
め、一時停止の設置道路につ
いて検討中

関係機関回答

5 11-2023-3 菅尾駅前交差点

近年、大型車が頻繁に通り、

交通量が増えており、スピー

ドが出ている。子どもたちが

歩道を登校しているので、運

転手に意識をしてもらいた

い。

道路と歩道の間に柵をつけて

ほしい。「通学路」とわかる

標識等を設置してほしい。

【県土木】

令和７年２月、警戒標識設置

予定です。

関係機関回答

11 - 菅尾小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 12-2021-2 上田原519号線沿い

登下校時に渡る県道519は、朝
（夕）の交通量も多く、スピ
ードも出やすい直線となって
いる為、とても危険。学校、
地域の方、警察の方等の見守
りがあるが、児童が横断する
のに躊躇することがよくあ
る。

「スピード落とせ」「児童横

断」等の注意喚起の標識や道

路標示を設置してほしい。取

り締まりやパトロールをお願

いしたい。

【 警察 】

引続きパトロール実施をして

対応する。

【 県土木事務所 】

令和5年度の同要望を受け、令

和5年度に注意喚起の区画線を

整備しました。

合同会議内容

2 12-2021-5 太陽光発電設置場所付近

太陽光発電設置のため、木を伐採し
たあと、雨天時に土砂が歩道側へ流
れ出てくる。現在、土嚢で応急措置
を行い、側溝の蓋もグレーチングに
変更して対応しているが、大雨、台
風時の土砂流出が危惧される。　令
和２年・３年度、地域・ＰＴＡ・学
校で、業者・土木事務所に要望書を
提出した。 カーテックオノから大原
方面に進んだカーブ付近は、歩道横
に笹竹が群生し丈も高くなってい
る。不審者等が潜み引き込まれる恐
れがある。

業者へ安全対策の確認および

定期点検等の指導を引き続き

お願いしたい。

業者に笹竹の伐採をするよう

指導をお願いしたい。

株式会社フロンティア・サン

ワの担当者、知本（ちもと）

さんにお礼の連絡をした。な

お特に先方からの意見等もな

く終わった。

その他

3 12-2022-4
【法泉庵地区】法泉庵693号

線沿い

登下校時に通行する際に、児

童が誤って用水路に転落する

危険がある。（現在用水路は

使用していない）

児童の転落防止のために、ガ

ードパイプの延長をしてほし

い。

【学校教育課 】

児童への交通安全について指

導をお願いします。

関係機関回答

4 12-2023-1
【法泉庵地区】法泉庵693号

線沿い

登校時に通行する際に、向野

方面に走行する車両がスピー

ドが出やすく、児童が登校す

る際に接触の危険がある。

「スピード落とせ」の注意喚

起の標識や道路標示を設置し

てほしい。取り締まりやパト

ロールをお願いしたい。

【学校教育課 】

児童への交通安全について指

導をお願いします。

関係機関回答

12 - 百枝小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 13-2021-1 扇田保育園前の狭い道路
狭い道路なのに、車がスピー

ドを出している事が多い。

道路拡幅等は困難と思われる

が、何か対策可能なものがあ

ればお願いしたい。

建設課：「通学路」の路面標

示について検討する。
対策終了

2 13-2021-2
市原・児童クラブ・どんぐ

り幼稚園付近の十字路

レンガ通り商店街側から来る

車は一旦停止がないのでスピ

ードが出ている。「とびだし

注意」の看板は置いている

が、ドライバーが認識しやす

い注意喚起の路面標示等をお

願いしたい。

商店街方面から来る車に注意

喚起できる路面標示等をお願

いしたい。

【 警察 】
全方向への一時停止はできな
いことから、現地確認等行い
必要に応じて道路管理者と標
示について検討します。
【 建設課 】
令和5年度に交差点に着色をし
ているので現状これ以上の対
策は対応出来ません。

合同会議内容

3 13-2021-7 市原交差点
横断歩道や路面標示が消えか

けていて目立たない。

横断歩道等の引き直しをお願

いしたい。

建設課：路側帯等の引き直し

については予算の状況をみな

がら実施する。

警　察：横断歩道の引き直し

について上申中である。

対策終了

4 13-2023-4 新道酒店前横断報道付近

道幅が狭く30㎞規制がある

が、通勤時の車がスピードを

出して通ることが多い。

通学路の表示、車が減速する

ような方策をお願いしたい。

【 建設課 】

スピード落とせ設置済
合同会議内容

5 13-2024-1 市原団地方面の狭い道

道幅が狭く、団地内の工事関

係で大型トラックの通行があ

り、危険。

・スクールゾーンの塗装

・工事期間中、交通誘導員の

配置

・道幅の拡幅

【 建設課 】

工事期間中の道の拡幅等は困

難であるため受注業者に注意

喚起を行う。

合同会議内容

13 - 三重第一小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

6 13-2024-2 みくにの里歩道

店舗利用客が駐車場に入れる

ため、速いスピードで歩道を

横切るので、危険。

車が減速するような方策をお

願いしたい。

教頭先生に具体的な対応は難

しい旨口頭で説明した。
対策終了

13 - 三重第一小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 14-2021-13
谷川原簡易郵便局西側三叉

路

国道側の車線が交差点内でず

れるため、車両飛び込みの不

安がある。横断歩道手前の待

機スペースが広く、横断歩道

そばに仮設のガードレールを

設置しているが、車両飛び込

みとなる場所がまだ広い。

歩道整備事業の際には防御ポ

ール・ガードパイプの設置を

お願いしたい。歩道整備事業

の計画や進捗状況を示してほ

しい。

【 県土木事務所 】

交差点の歩行者待機場所の安

全対策は、事業に合わせて実

施します。

交通安全事業の事業進捗は、

個別に学校にお知らせしま

す。

合同会議内容

2 14-2021-16東営住宅出入口

東営住宅側から国道３２６号

に出る際の見通しが悪く、停

止線・カーブミラーがないた

め、車がより国道側に近づ

く。登下校児童が多く危険で

ある。

東営住宅側に「停止線」をつ

けていただきたい。

建設課から本日白線を引き終

わった連絡を受けた。
関係機関回答

3 14-2021-18

三重東小そばENEOS三重原SS

から東へ三重学校給食共同

調理場方面に向かう道路

横断歩道や停止線がかすれて

見えにくくなっている。
横断歩道や停止線の引き直し

現地近くを通行すると改善さ

れていることを確認済。
関係機関回答

4 14-2021-20

三重東小から三重学校給食

共同調理場方面へさらに中

小坂に向かう道路の途中，

三重川に架かる山渡橋付近

道沿いの木が、道に覆い被さ

るように見えて道を大きく膨

らむ車両が多い。

木の伐採をお願いしたい。

建設課：市の管理部分につい

ては対応を検討する。学校教

育課：学校・ＰＴＡより地元

自治会に依頼する流れについ

て、検討する。

継続案件

5 14-2021-22

三重東小から三重学校給食

共同調理場方面へさらに中

小坂に向かう道路

中小坂地区全域で道が草に覆われて
います。２年前に１度削って白線も
一部ひいてもらいましたが歩行者が
歩けるほどの幅は無く、道路端には
水路があるが草で水路が見えない状
態。大きな水路で落ちたら一人では
上がれない深さがある。
信号機もないことで三重－野津を抜
ける車も多く、中小坂地区以外は道
も広く取ってあるので車のスピード
も速い。車をよけようとすると側溝

地区では年３回草刈りをしてくれ
ますが草の育成スピードの方が勿
論速く、安全に歩ける期間が少な
い状態。
草が生えない道にしてほしい。土
を剥ぎ取りコンクリートで固める
等。
車の速度注意喚起は交通安全協会
東部分会に看板等設置依頼してい
る。

【 建設課 】

路肩清掃は実施済である。

法面のコンクリート張りは困

難である。

合同会議内容

14 - 三重東小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

に落ちそうで危険。

6 14-2024-1 三豊会館前交差点

三豊会館前の直線道路はスピ

ードを出している車が多いた

め危険である。

車の速度を抑制する対策や標

識等の注意喚起をする物の設

置をお願いしたい。

【 建設課 】

令和6年度交差点の着色を実施

予定。

関係機関回答

7 14-2024-2

トライアルとみえ病院の間

を通りＨＩヒロセ方面に抜

ける道路

道路脇法面の地肌が露出して

おり、雨が降ると土砂が流出

している。以前、大雨の時に

土砂が崩れ通行できなくなっ

たことがある。

法面をコンクリートで固定す

るなど、土砂が流出しないよ

うな対策をお願いしたい。

【 建設課 】

個人の土地のため困難です。

個別に事情を説明して地主の

方に交渉してください。

合同会議内容

8 14-2024-3
下赤嶺東公民館前ブロック

塀

ブロック塀が一部破損してい

て地震等で倒壊する危険性が

ある。

個人の所有物であるとは思う

が、撤去または補修を行政か

ら促してもらいたい。

三重東小学校の釘宮教頭に会

社社長と話した件を連絡し

た。

関係機関回答

14 - 三重東小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 15-2021-1
深田地区　市道・市場玉田

線

該当区間は歩道がなく、道幅
も狭いため危険である。生コ
ン工場に出入りする大型トラ
ックの通行もある。通学路の
変更は難しい。昨年度も要望
し「予算の状況を見ながら実
施する」との回答であった
が、未実施である。早急な対
応をお願いしたい。

道路の北側に、歩道の白線を

引いてほしい。

【 建設課 】

歩道は民家の立ち退きを要す

る為予算的にも無理である。

白線引き直しについては検討

する。

関係機関回答

2 15-2023-1
向田住宅西側から国道へ抜

ける道の歩道

歩道の上や周辺が土や草に覆

われていて、歩くことができ

ない。児童は歩道を通らずに

車道を通ることになるので、

歩道がない状況よりも危険な

状況になっている。

草刈りだけでは到底安全な歩

道に回復できない状況であ

る。抜本的な改修をお願いし

たい。

【 建設課 】

令和7年度以降予算化して実施

予定

関係機関回答

15 - 新田小学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 16-2024-1 トキハ通り商店街

三重中学校への主要通学路と

なっているが歩道狭く、かつ

傾斜が急勾配な為歩きづら

い。

歩道が狭く急勾配なため歩道

拡幅し勾配をなくしてほし

い。

【 学校教育課 】
学校に確認したところ生徒たちも
歩道が狭く、勾配がきついため歩
きにくいという意見が出ていま
す。

【 建設課 】
市道であるため現地確認を行い、
次年度以降の整備区間および予算
反映できるか調査を実施します。

合同会議内容

16 - 三重中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 02-2021-10砂田の商店街通り

幅員が狭く、歩道がない。路

側帯も明確ではない。路側帯

は部分的に緑である。白線が

明確ではない部分がある。

歩道の設置を希望する。

【 建設課 】

歩道は困難である。

白線は令和7年度以降予算化し

て実施予定

関係機関回答

2 02-2021-20国道502号線桃の木住宅前
信号まで歩くのに道幅が狭

く、危険である。

ガードレール（パイプ）を設

置してほしい。

【 県土木事務所 】
路肩が狭く、柵を設置することが
難しいため、過年度にグリーンベ
ルトを設置した。
また物理的には可能であるが、も
し設置した場合歩行場所が狭くな
るため現実的ではないと思われ
る。
近くの横断歩道を利用していただ
きたい。

合同会議内容

3 02-2021-22
国道502号から、中学校へ左

折する角

こども園への通り道でもあ

り、交通量も多い。事故も多

い。　　　

ガードレールを設置してほし

い。※令和４年３月県土木事

務所工事発注済み。

県：横断防止柵設置済みであ

る。建設課：市道部分へのガ

ードパイプ設置を行う。（令

和5年度内対応予定）

対策終了

4 02-2024-1

学校からの坂道の最下点で

児童クラブへ向かう道路の

横断

学校から児童クラブへ向かう

児童は横断歩道がないため、

危険である。

横断歩道を設置してほしい。

【 警察 】

交通量調査未実施。

早期実施予定。

関係機関回答

5 02-2024-2 合川郵便局前
杉の木が１本、かなり道路に

せり出している。
伐採してほしい。

【 建設課 】

個人所有の管理であため対応

は困難です。

関係機関回答

02 - 清川小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

6 02-2024-3
県道410号線の清川総合グラ

ウンド先の狭い道路

道幅が極端に狭く、スクール

バスも対向車とぶつかりそう

になることがある。

道幅を広げてほしい。

【 県土木事務所 】
当該道路の利用状況等から、
道路改良の早期事業化は困難
です。
生活道路として利用されてい
る路線であるため、スクール
バス通行時間帯の地元周知な
ど、ソフト面での対策の検討
をお願いします。

合同会議内容

7 02-2024-4 小原バス停よりも先の道路
道が狭く、カーブが多い。杉

の木があり全体的に暗い。
道幅を広げてほしい。

【 県土木事務所 】
当該道路の利用状況等から、
道路改良の早期事業化は困難
です。
生活道路として利用されてい
る路線であるため、スクール
バス通行時間帯の地元周知な
ど、ソフト面での対策の検討
をお願いします。

関係機関回答

8 02-2024-5 からあげ清川横の横断歩道

「横断歩道」の道路標識が木

の枝に覆われており、ドライ

バーから全く見えない。

枝の伐採をして、ドライバー

から標識が見えるようにして

ほしい。

【 警察 】

土地の管理者に連絡するも対

応されていないもの。

再度連絡予定。

場合によっては土地の管理者

から了承をもらい警察が伐

採。

関係機関回答

02 - 清川小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 03-2020-4 原尻～井上

道幅が狭く、道路に沿って水

路がある（一部白線はある

が、水路を知らせるもの）通

勤の車が多く、自転車通学性

が水路に転落する可能性があ

る

グリーンベルト等

速度を落とすよう促す標示の

設置等

【 建設課 】

令和4年度以降グリーンベルト

の実施。

関係機関回答

2 03-2021-1 馬場十字路

松山団地から坂を下りてくる

時に、下り坂のためつい走っ

て道路にとびだしてしまいそ

うになる。

児童には気をつけるように注

意喚起をしているが、「止ま

れ」の看板かマークの設置を

お願いしたい。

学校教育課：ストップマーク

設置する。
対策終了

3 03-2021-5
緒方橋北交差点から山村建

設の間のカーブ

旧公民館側からくる車がスピ

ードを出していると、カーブ

から急に車が出現してくる感

じになる。

「スピード落とせ」等の注意

喚起のための表示を設置して

ほしい。

建設課：道路標示について実

施する。
対策終了

4 03-2022-2
市民病院前並びに職員駐車

場周辺

道幅が狭く、路面の荒れていると
ころがある。抜け道として利用す
る車があるため速度が高い車もあ
る。交差点で一旦停止をしない車
が一定数見られる。交差点のグレ
ーチング周囲のコンクリートが2
カ所脱落している。自転車のタイ
ヤや子どもの足がはまる程度穴が
あいている。

児童が通学に利用しているこ

とがわかる表示や、徐行を促

す表示をお願いしたい。路面

整備をしてほしい。交差点の

グレーチング付近のコンクリ

ート修復をしてほしい。

【 建設課 】

令和6年度に舗装補修を実施す

る。

なお、道路への文字の表示は

既に各種表示を施しているた

め現状対策はしない。

関係機関回答

5 03-2022-7
旧緒方公民館～緒方橋北交

差点への道

スピードおとせの表示が路面

にされているが、認識されに

くいのか、速度を上げて通行

する車が多い。白線で区切ら

れた歩道の狭いところがあっ

て、子どもを歩かせるのが怖

い。

通学する児童があることがわ

かるような表示や、速度を落

とす表示をお願いしたい。カ

ラー舗装（グリーンベルト）

を設置してほしい。

建設課：グリーンベルトの設

置について、検討する。（令

和5年度内対応予定）学校教育

課：カーブミラーの設置をす

る場合、地元自治委員からの

申請が必要となることを説明

した。

継続案件

03 - 緒方小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

6 03-2023-4
おしゃれのゴトウ横月極駐

車場のブロック塀

９段のブロック塀には鉄筋が

入っていないと見られ、地震

の際に倒れる恐れがある。

引き続き地権者に注意喚起と

対策をお願いしてほしい。

【学校教育課 】

現状行政側での対応出来るこ

とがないため、児童への通学

の際の安全指導をお願いしま

す。

もし可能であれば、通学路の

変更も伝えてください。

関係機関回答

7 03-2024-1 市道　下市線

・歩道のラインがあっても歩

道のために確保されている幅

が狭い。

・十字路になっており、交通

量も多い。

・子どもがいるので速度を落

とすことを促す表示の早期実

現をお願いしたい。

・グリーンベルトの設置をし

て欲しい。

【 学校教育課 】

学校での交通安全指導をお願

いいたします。またコミュテ

ィスクールなどでも協議する

などお願いします。

関係機関回答

8 03-2024-2
市民病院前、緒方薬局十字

路横十字路グレーチング

・グレーチング周囲をおおう

鉄板（10ｃｍ×５０ｃｍ）が

浮いておりすぐ外れる。（固

定具が壊れている）2～3年前

に緒方支所へ伝えたが未対応

のまま。

・グレーチング周囲をおおう

鉄板を固定してほしい。

【 緒方井路 】

水路管理を行うための鉄板で

あるため固定は難しい。その

都度対応する。今回も緒方井

路対応済

合同会議内容

9 03-2024-3 総合公園入口の道路

センターラインの標示がなく

車との接触、生徒通行の際に

危険

白線の引き直し
総合運動公園の入り口入り口に向
けての道路は全体的に白線が消え
ている箇所が多いので全体的に協
議をして貰いたい。
具体的には、
1　センターラインを引き直して
欲しい
2　グリーンベルトを設置して欲
しい

【 建設課 】

白線は令和7年度以降予算化し

て実施予定

関係機関回答

10 03-2024-5 百合団地への上り坂

緒方中学校への通学路である

が、団地があるため車の往来

が多く通学の際危険に感じる

ことがある。

歩行者用のグリーンベルト設

置をお願いしたい。

【 建設課 】

予算及び事業化を検討してい

きます。

関係機関回答

03 - 緒方小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 04-2021-10
朝地支所から朝地小中学校

入口まで

国道をスピードを出して走る

車が多い。

児童生徒を守る歩行者ガード

（セーフティフェンス）を設

置してほしい。

県：ガードパイプの設置を行

う。
対策終了

2 04-2021-5 ほうねん側横断歩道付近

堀家や緒方方面から来る車が

横断歩道の標識があるが、ス

ピードを落とさず出てくる。

「止まれ」等減速を促す標識

の設置をしてほしい。

警察：一時停止線の設置を検討す
る。総務課：カーブミラーの設置
が有効だが、地元自治会からの申
請が必要となる。（設置費用は市
負担、設置後の維持管理は地元負
担となる。）カーブミラーについ
ては現地確認したが設置の必要が
ないと判断した。また地元からの
設置の要望はなかった。

継続案件

3 04-2021-8 朝地支所前の横断歩道

スピードを落とさない車があ

り、横断歩道を渡る児童が危

険。

「児童・生徒通学路」の表示

と減速を促す表示等を設置し

てほしい。

警察：支所の移転に伴い横断

歩道については移設予定であ

る。県：道路標示を設置す

る。

対策終了

4 04-2024-1 県道518号朝地駅前三叉路

三叉路前で道幅が狭くなるの

に、スピードを落とさない車

が多い。

横断歩道もあるので、スピー

ドを落としたり歩行者に注意

を促す表示があるとよい。

【 県土木事務所 】

グリーンベルトによる注意喚

起を実施済であるため、その

他の対策について検討を行

う。実施時期は令和7年度以降

を予定しています。

関係機関回答

5 04-2024-2 保育園入り口

保育園から出てくる車が木に

遮られ見えにくく、飛び出し

てくることがある。

一旦停止の表示や、減速を促

す表示がほしい。

【 建設課 】

個人の木の伐採は出来ませ

ん。

地主の方に個別に依頼をお願

いします。

関係機関回答

04 - 朝地小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

6 04-2024-4 朝倉文夫記念館下の市道

よく水が出るため路面に穴が

開くなどあれており、路肩に

も腐葉土があって滑りやす

い。

道路環境の改善をお願いした

い。

【 建設課 】

路面清掃を検討する。
合同会議内容

7 04-2024-5
コミュニティーバス停滝の

上まで

夏場の雑草や冬場の凍結があ

り、子どもたちが怖い思いを

している。

路肩の整備をしてほしい。

【 県土木事務所 】

当該区間は年２回の草刈を実

施しています。

民地から立木や雑草の場合

は、道路管理者での対応は困

難です。

合同会議内容

8 04-2024-6
国道４４２号河野法一商店

と理容ゴトー前

河野法一商店、理容ゴトー、

森県議からも話をいただいた

内容。

お店の方と子どもたちが安全

に横断できるよう、横断歩道

を設置してほしい。

【 警察 】

地元、県議からの要望は聞い

ています。

なお、横断歩道はすぐ近く（3

00mほど離れたところ）にもあ

るため、今後意見聴取等して

検討したい。

合同会議内容

04 - 朝地小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 05-2021-2
大野中学校グラウンド下の

道路

道の幅が狭いため、車が来た

ときに危険を感じます。

「徐行」の標識の設置を希望

する。道路南側にグリーンベ

ルトを希望する。

建設課：グリーンベルトおよ

び｢学童注意｣の道路標示を設

置し、対策済みである。警察

：徐行規制の設置は困難であ

る。

対策終了

2 05-2021-4 大野支所裏の道路

緒方方面につながるこの道路

は、朝地方面に向かう車の抜

け道にもなっており、交通量

が多くスピードを出す車も多

いので危険である。

徐行のマークを希望。

建設課：学校と設置場所を確

認のうえ、徐行マークを設置

する。

対策終了

3 05-2022-1
小学校から大野児童館に向

かう道路

山際から木が覆い被さり見通

しが悪い。また、草が生い茂

ると道幅も狭くなり、児童が

歩いている時間帯（朝と下校

時）に車で通ると危険を感じ

る。蛇などがいるので、その

心配もある。

早い時期に除草作業を実施し

てほしい。（例えば６月な

ど）

【 建設課 】

底地は民地のため、防草工事

については困難である。

市道の除草作業は地元自治会

が実施しているため時期の指

定は困難です。

関係機関回答

4 05-2022-3
県道57号線ルンビニこども

園付近の横断歩道

横断歩道がカーブにあり、見

通しが悪い。

信号機に予告灯をつけてほし

い。

【 警察 】

見とおし良好に伴い予告等の

必要性なと判断しました。

関係機関回答

5 05-2022-4
県道57号線代の原バス停付

近の横断歩道

信号機や横断歩道がカーブに

あり、木に隠れて見えにくい

上に、竹田方面へ向かう車線

からは分かりにくい。

信号機に予告灯をつけてほし

い。（No.５かNo.７のいずれ

かに予告灯をつけてほしい。

もしくは、偕生園辺りの直線

に横断歩道を設けて欲しいで

す。）

【 警察 】

予告等の必要性無いと判断し

ています。

伐採については依頼未実施の

ため早期に連絡予定です。

関係機関回答

05 - 大野小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

6 05-2022-5
小学校東側の南北に通る道

路

歩道がなく、道幅の狭さを考

えると、車両とすれ違うとき

などに、危険を感じる。

道路に白線とグリーンベルト

を敷設してほしい。また、横

断歩道の再塗装も実施してほ

しい。

警察：横断歩道の再塗装は実

施済みである。
対策終了

7 05-2022-6
小学校西側から南に向かう

道路および、商店街

歩道がなく、道幅の狭さを考

えると、車両とすれ違うとき

などに、危険を感じる。

道路に白線とグリーンベルト

を敷設してほしい。

令和5年にグリーンベルトを設

置した。
対策終了

8 05-2022-7
運動場南西側道路に接する

空き家（大野町田中）

空き家であり、老朽化が著し

く倒壊の危険性があり、振動

等による瓦などの落下の危険

もある。家屋の入り口部分も

崩壊しており、容易に中に入

ることができる状態でもあ

る。

家屋の解体を希望する。

【 建設課 】

所有者には通知しているが、

強制力が無いため対応は困難

である。

関係機関回答

9 05-2023-1
Aコープの裏に抜けるT字の

交差点

Aコープ裏手の道路に向けて、

自動車が停止せずにスピード

を出す車が多い。

停止位置の白線を引き直して

欲しい。

【 建設課 】

令和7年度以降予算化して実施

予定。

関係機関回答

10 05-2024-1

県道57号線沿い大野町田中

のあんどう酒屋のT字の交差

点とここのね自由な学校のT

字交差点

交差点が多く、徒歩通学の安

全性が心配である。

「通学路」「飛び出し注意」

などの標識を立ててほしい。

【 警察 】
飛出し注意標識のカタログはある
が、現物は交通安全協会大野支部
にないため対応できません。横断
中の旗については安全協会に問い
合わせてください。
【 学校教育課 】
学校からの交通指導をお願いしま
す。またコミュティスクールなど
でも協議するなどお願いします。

関係機関回答

05 - 大野小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

11 05-2024-2

大野小東側の児童館へ上が

る坂道の登り着きのY字交差

点

坂の登り着き付近の地点は、

対向車が見えにくい。

道を広くするなど、見通しを

よくしてほしい。

【 建設課 】
道路を拡幅することは困難です。
カーブミラーを設置してはどうか？
【 総務課 】
自治会からの要望があれば対応しま
す。
【 学校教育課 】
学校での交通指導をお願いします。
また地元自治会への話やコミュティ
スクールなどでも協議するなど対応
をお願いします。

合同会議内容

12 05-2024-3
児童館から北区集会所に向

かう下り道の先の交差点

交通量も少なくないと感じる

が、横断歩道がない。

当該の十字路に横断歩道を設

置してほしい。

【 警察 】

通学時間帯に交通量調査実施

しました。

歩行者はなく横断歩道の新規

設置必要なしと判断しまし

た。

関係機関回答

13 05-2024-4

羽田野石油から、代の原バ

ス停へと向かう県道57号線

沿いの歩道

夏季期間は歩道の草が伸び、

毛虫も多くなる（児童が車道

をあるいてしまう）。

夏季期間に２回は除草作業の

依頼を県または市にしてほし

い。

【 県土木事務所 】
道路利用状況に応じて統一的に１回
または２回の草刈りを実施してお
り、当該区間は2回の草刈り（夏期・
秋期）を行っています。
他箇所と比べ、夏期に2回草刈をする
特段の状況があるか、夏期の繁茂状
況・毛虫の状況等を確認します。
なお、回数は年度内に2回しか出来な
いため、対応するとすれば（夏期、
夏期）など間隔を狭めるしか出来ま
せん。

合同会議内容

05 - 大野小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 06-2021-7
柴山地区から高畑地区にか

けての道路

歩道を渡る際スピードを出し

てくる車があり怖い。
注意喚起をお願いしたい

【 建設課 】

「スピード落とせ」の路面標

示を令和7年度以降予算化して

実施予定

関係機関回答

2 06-2022-4
柴山 千歳農村公園前の道路

沿い

スピードを出す車が多く、通

学路の看板はあるが、小さく

て見えない。

通学路を示す見やすい看板の

設置。

建設課：現地確認のうえ、｢徐

行｣等の道路標示について検討

する。（令和5年度内対応検

討）

継続案件

3 06-2023-1 原田の信号機

三重町と中九州道路をつなぐ

道路のため、交通量が多い道

路である。信号機と横断歩道

ともに設置されているが、交

通量も多く、なかには車のス

ピードが早く、歩行者からみ

れば怖いと感じる場所であ

る。

・「スピード落とせ」「児童

横断」等の注意喚起の標識や

道路標示を設置してほしい。

・児童が横断する際に持つ旗

も設置してほしい。

・取り締まりやパトロールを

お願いしたい。"

【 県土木事務所 】
令和5年度に同要望を受け、令和5年
度に注意喚起の区画線を整備してい
ます。
【 警察 】
パトロールを実施します。
【 学校教育課 】
通学路の看板を設置しているためこ
れ以上の対応は難しい。
学校から子ども達へ指導をお願いし
ます。
またコミュティスクールなどでも協
議をお願いします。

合同会議内容

4 06-2024-2 岩下バス停前の横断歩道

県道57号で、交通量は少ないが、少
ないが故に信号無視をする車をしば
しば見かけるという保護者からの声
が上がってきています。横断歩道付
近は、予告灯やのぼりなどで注意喚
起をしていただいてるが、人はいな
いだろうと思っているような運転を
しているドライバーを見かけるた
め、歩行者・自転車からみれば怖い
と感じる場所である。

・「スピード落とせ」「児童

横断」等の注意喚起の標識や

道路標示を設置してほしい。

・児童が横断する際に持つ旗

も設置してほしい。

・取り締まりやパトロールを

お願いしたい。

【 警察 】

交通量調査実施済。

パトロールは実施するが、信

号機の設置基準に該当しない

ため今後は撤去を検討しま

す。

関係機関回答

06 - 千歳小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

5 06-2024-4 長峰の地区の十字路

交差点の角ごとに、ミラーが

設置されているが、ブロック

壁側からくる場合、左からく

る車両が見えづらい。

・「児童横断」等の注意喚起

の標識や徐行等の道路標示を

設置してほしい。

【 建設課 】

令和7年度以降予算化して実施

予定。

関係機関回答

6 06-2024-5
有限会社 ヤマサキ付近の歩

道

現在、中九州道に続く三重方
面からの工事中で、蛇行した
ような形状になっており、な
おかつ、千歳町から三重町方
面に向かう際左手側の有限会
社「ヤマサキ」を左手側に左
側から出てくる車が看板や木
に遮られて見えづらい。

・「児童横断」等の注意喚起

の標識や「徐行等の道路標示

を設置してほしい。

【 県土木事務所 】
衝突の恐れがあるなどの直接的な
障害となっていない限り、道路管
理者での民地看板・生垣への対応
は困難です。
【 学校教育課 】
学校から子ども達へ注意喚起する
ように指導をお願いしたい。
またコミュティスクールなどでも
協議をお願いします。

関係機関回答

06 - 千歳小中学校 通学路危険個所一覧表



No
危険箇所

QRコード 現在の状況 対策要望 対応内容 更新内容
ＩＤ 場所名

1 07-2021-6 町口ホルモンの隣の空き家

民家が倒壊している。自転車

通学生が通るので強風の場合

等かなり危険な状況。昨年度

も要望。

倒壊している民家が２軒並ん

でいる。解体してほしい。

【 建設課 】

前回と同じで所有者に連絡を

とっているところである。

行政としての対応はこれが限

界である。

合同会議内容

2 07-2022-2 町口ホルモンの先の空き家

民家が倒壊している。自転車

通学生が通るので強風の場合

等かなり危険な状況。昨年度

も要望。

倒壊している民家が２軒並ん

でいる。解体してほしい。

【 建設課 】

前回と同じで所有者に連絡を

とっているところである。

行政としての対応はこれが限

界である。

合同会議内容

07 - 犬飼小中学校 通学路危険個所一覧表


